

Duet Karamjit dan Jagdev Singh Siap Berlaga di Sirkuit Aek Nauli, Musa Rajekshah Gunakan Skoda Fabia pada Kejuaran APRC 2022

Amry Pasaribu - SIMALUNGUN.JOURNALIST.ID

Sep 21, 2022 - 18:28



Perelli Asal Negara Malaysia Karamjit Singh dan Wagubsu Musa Rajekshah Pakai Mobil Jenis Skoda Fabia di Kejuaran APRC 2022

SIMALUNGUN - Perelli asal malaysia Karamjit Singh dengan mengendarai mobil jenis proton Gen-2 bersama co-drivernya Jagdev Singh siap menjajal kembali seluruh lintasan sirkuit di Hutan Tanaman Industri Toba Pulp Lestari sektor Aek Nauli, Kabupaten Simalungun

Kesiapan tersebut disampaikan Karamjit Singh saat ditemui wartawan Indonesiasatu.co.id, di Pelangi Hotel, Kecamatan Girsang Sipangan Bolon Kabupaten Simalungun, Sumatera Utara, Rabu 21 September 2022 pagi.

Karamjit juga menyampaikan, keikut sertaanya di Asia Pacific Rally Championship (APRC) Danau Toba ini untuk meramaikan event sekaligus untuk mengingat kembali kenangan di tahun 1997 yang lalu.



"Kejuaraan Dunia 1997 lalu menjadi nostalgia bagi saya dan tim," ungkapnya.

Ia mengungkapkan, pada 25 tahun yang lalu, kita menorehkan kemenangan dan kenangan di Danau Toba ini, dan kenangan itulah membuat dirinya kembali ikut serta dan kembali menjajal lintasan sirkuit yang sama.



"Lintasan yang sama, Kawasan Hutan Tanaman Industri dengan harapan di Asia Pacific Rally Championship ini dapat posisi yang baik juga," harap Karamjit Singh.

Lebih lanjut, Perelli asal Negara Malaysia itu juga mengaku sudah siap untuk adu cepat di Kejuaraan Asia Pacific Rally Championship ini.

"Sejak tadi pagi kita sudah melakukan survei rute dan rutenya sangat bagus," sebut Karamjit Singh didampingi dengan co-drivernya Jagdev Singh.



Terpisah, Wakil Gubernur Sumatera Musa Rajekshah yang juga ikut meramaikan event Asia Pacific Rally Championship (APRC) turun dengan menggunakan mobil barunya sejenis Skoda Fabia.

"Wakil Gubernur Sumatera Utara itu juga telah melakukan survei rute," ujar salah seorang panitia.

Ketua Ikatan Motor Indonesia IMI Sumatera Utara Harun Mustafa menyampaikan, bahwa event adu kecepatan ini akan berlangsung selama dua hari dan 12 special stage dengan total 3.61 kilometer.



Terdiri dari SS (I) Negeri Dolok 8,19 kilometer, SS (2) Huta Tonga 16,67 Kilometer, SS (3) Aek Nauli 7,49 kilometerSS (4) Gorbis 20,2 Kilometer, SS (5) Negeri Dolok 8,19 kilometer, SS (6) Huta Tonga 16,67 kilometer dan SS (7) Gorbis 20,2 kilometer.

"Sementara, pada hari terakhir Minggu (25/09/2022) akan menyelesaikan SS (9) Negeri Dolok Reverse 7,94 kilometer, SS (10) Huta Tonga Reverse 16,2 7,94 kilometer, SS (11) Gorbis Reverse 20,36 kilometer dan SS (12) Aek Nauli Reverse 7,67 kilometer," ujar Harun Mustafa Nasution sembari mengajak seluruh masyarakat mensukseskannya.